



# 浜風

千葉市立高浜第一小学校

学校だより 9月号

令和7年9月1日

## 厳しい暑さが続く9月 ~For Your Dream!!~

校長

およそ1か月半にわたる夏休みが終わりました。ご家庭では、どのような夏休みをお過ごしになりましたか。プールや海で泳いだり、お祭りでかき氷を食べたり、家族で旅行をしたりなど、普段の生活とは一味違った経験をしたことでしょう。充実した日々は、何よりも活力につながります。それぞれの子供たちの豊かな経験がシンフォニーのように生かされ合わさることで、学校生活も一段と素敵なものになることを期待しています。

さて、7月の夏休み前集会の際に、「900年前はどんな時代だったか調べてみましょう。」という話をしました。実は昨年、千葉市が企画した、「千葉開府900年に向けたロゴマークとキャッチコピー」をいくつかの候補作品から自由に選び、全校児童がギガタブを使って電子投票をしました。その採択結果を伝える際に、900年前の生活を話題に挙げたのです。何人かの子供が夏休み中に調べることができました。ちなみに6年生は社会科の歴史の授業で、およそ390年間続いた平安時代の暮らしについて学びます。低学年や中学年も、平等院鳳凰堂や十二単、平仮名などが今の時代にもつながることを知り、興味津々でした。



千の葉に 時を刻んで 900年

千葉市には特別史跡に指定された加曾利貝塚（日本最大級の縄文貝塚）があります。涼しい天候になりましたら、ぜひ家族で足を運び、当時の生活を想像しながら楽しんでみてください。きっと、いつもの見慣れた風景が普段とは違って見えてくることでしょう。

まだまだ厳しい暑さが続きます。熱中症対策には、水分や塩分の適切な補給だけではなく、睡眠時間の十分な確保や栄養バランスの良い食事習慣等も必要です。ご家庭と協力をしながら職員一同、子供たちの体調管理をしています。今月もどうぞ宜しくお願ひします。

### 9月の生活目標 「時間を守ろう」

夏休み明け1日目の子供たちの起床の様子はいかがでしたか。中には、早寝・早起き等の生活リズムが戻っていない子もいるようです。学校においては、授業と休憩時間、昼休みと清掃等、時間を守ることで気持ちを切り替えて過ごすことが大切です。そこで、9月は、特に時間を意識した行動ができるよう各学級で取組を進めます。また、放課後も子供たちが安全安心に過ごすため、地域で流れる夕方5時の放送を自宅で聞けるよう、ご家庭でも是非話題にしてみてください。

# 【お知らせとお願い：全学年】

○夏休み前に持ち帰った学習用具は、中身を点検・補充(記名の確認)をして今週末までに持たせてください。

○教科書(下巻)の配付 ※いずれの教科書も紛失しないよう、使用するまで、ご家庭で保管をしてください。

学年	冊数	配付
1年	3冊	国語(後期に使用)、生活(2年で使用)、図画工作(2年で使用)
2年	2冊	国語、算数(後期に使用)
3年	3冊	国語、算数(後期に使用)、図画工作(4年で使用)
4年	2冊	国語、算数(使用時期は連絡帳でお伝えします)
5年	2冊	社会(後期に使用)、図画工作(6年で使用)
6年	なし	なし

○心のケアについて

長い夏休みが明け、全国的に見ますと児童生徒の自殺者数が増加するなど、痛ましい事件が多くなる傾向が見られます。そこで、令和7年6月30日に発出された文部科学省の通知を受け、児童の健康観察をいつも以上に慎重に行います。また、ギガタブを用いたアンケートを実施し、自殺などの未然防止や児童のSOSを早期に把握できるよう努めていきます。お子さんの様子から心配なことがありましたら、学校までご相談ください。

○防犯カメラについて

夏休み中に防犯カメラが設置されました。設置箇所は、正門、バラ門、東門の3カ所になります。詳細は、添付した手紙をご覧ください。

○校内の樹木の伐採について

4月に千葉市内の学校で敷地内の樹木が倒れ、一つ間違えると命にかかる大きな事故に繋がりかねない事案が発生しました。台風に備え、本校でも千葉市教育委員会の調査が入りました。その結果、本校の敷地内の2本の木が「危険樹木」と選定され、夏休み中に業者による伐採が行われました。伐採した樹木は以下の通りです。

- ・校庭にあった「糸杉」(根が張り出し、ブロックを持ち上げ、校庭側にかなり傾いていたため)
  - ・高浜ショッピングセンター前信号の角にあった「桜」(電線にかかっていたため)
- 子供たちの安全・安心のため、ご理解とご協力をお願いします。

○旧高浜第一保育所の解体作業について

業者より旧高浜第一保育所の解体工事を実施する旨の連絡がありましたので、お知らせします。

工事は9月16日頃から始まる予定です。工事期間中の登下校時の安全確保等、十分配慮してもらえるよう、業者に連絡します。詳細につきましては、添付文書をご覧ください。

○第3期給食費等の口座振替(8月25日(月)実施)ができなかった方に、9月16日(火)に再振替を行います。前日までに必要な金額を登録口座にご準備ください。

なお、次回の第4期振替日は、10月27日(月)です。

(学校給食費に係るお問い合わせ 市保健体育課 電話 245-5909)

(学校徴収金に関するお問い合わせ 高浜第一小 電話 246-6262)

## 【第1学年より】

- 鍵盤ハーモニカを音楽の授業で使用します。9月10日（水）までに持たせてください。本体、ケース、ホース全てに記名をしてください。吹き口を拭くためのミニタオルもご準備ください。（ミニタオルは洗濯のため持ち帰りますので、交換用もご用意ください。）
- 図工「やぶいたかたちからうまれたよ」（教科書P18, 19）の学習で、いろいろな紙をやぶいたりちぎったりして絵に表す活動を行います。包装紙や新聞紙、緩衝材の紙など、使えそうな材料等がありましたら9月19日（金）までに持たせてください。
- 図工「ぺったんコロコロ」（教科書P28, 29）の学習で、形を紙に写す活動を行います。トイレットペーパー等の芯、ゼリーカップ、片面段ボール等、凹凸のある材料がありましたら、9月30（火）までに持たせてください。

## 【第3学年より】

- 校外学習について

- ・9月26日（金）に、マリンピア稻毛海岸店に校外学習に行きます。本日配付しました手紙をご覧いただき、参加承諾書を9月8日（月）までに提出してください。
- ・10月2日（木）に、千葉県警察本部、ポートタワーに校外学習に行きます。8日（月）に配付します手紙をご覧いただき、参加同意書を9月16日（火）までに提出してください。

## 【第4学年より】

- 校外学習について

- ・10月2日（木）に、千葉市科学館、ポートタワーに校外学習に行きます。8日（月）に配付します手紙をご覧いただき、参加同意書を9月16日（火）までに提出してください。

## 【第5学年より】

- 9月上旬から体育の学習で、6年生と合同で陸上競技に取り組みます。今年度の陸上大会については、6年生のみが選手として大会に参加します。5年生は、来年度6年生になったときに選手として活躍できるよう、体力向上を目的とします。様々な種目に挑戦しますので、応援をお願いします。詳細については、後日お知らせします。

## 【第6学年より】

- 11月6日（木）の陸上大会に向け、9月上旬から練習を開始します。練習は授業時間に行いますので、朝や放課後の練習はありません。5・6年生皆で体力づくりをして、自己ベストに挑戦していきます。子供たちが頑張っている姿は、大会当日に応援することができます。詳細につきましては、後日お知らせします。
- 9月29日（月）に修学旅行保護者説明会があります。  
14:20から探究ラボ（コンピュータ室）で行いますので、お子さんと一緒に説明会に参加していただければと思います。よろしくお願ひします。